
In Why Am I Sad untersucht Dana Stirling in assoziativ-poeti-
schen Fotos das komplexe Zusammenspiel zwischen mentaler 
Gesundheit und künstlerischem Ausdruck. »Als ich aufwuchs, 
verbrachte ich die meiste Zeit in meinem Zimmer, umgeben von 
Einsamkeit, ob innerhalb oder außerhalb der Wände. Die Familie 
bot mir keinen Trost, sondern wurde zu einer Quelle von Stress, 
Angst und einer anhaltenden Traurigkeit. Der Kampf meiner 
Mutter mit klinischen Depressionen, der in meiner Familie oft 
unausgesprochen blieb, warf einen Schatten, der erst nach Jah-
ren vollends verstanden wurde.« Das Projekt transzendiert die 
eigenen Emotionen und erhält eine universell Bedeutung inner-
halb des Diskurses über mentale Gesundheit. Das visuelle Tage-
buch zeugt von der transformativen Kraft der Kunst, offenbart 
Verletzlichkeit, Resilienz und die unerbittliche Suche nach Sinn. 
 
Aus dem Vorwort Tinged with Sadness von Dana Stirling: 
It’s estimated that almost 280 million people worldwide live with 
depression. Among this staggering number, this book unveils the 
personal narrative of just one of them—me.  
Why am I sad? Well, perhaps it runs in my blood, a genetic legacy 
I’ve inherited. Or maybe it’s woven into the complex tapestry of 
my family fabric. Ironically, it could be the sole bond I share with 
my mother—a connection tinged with sadness. 
(...) 
In the confines of my room, I discovered photography, a medium 
that allowed me to translate the discord of inner turmoil into vi-
sual poetry. Objects ceased to be mere artifacts; they became ves-
sels for unspoken narratives, a language I could speak fluently 
when words failed me. Through the lens of my camera, I found a 
voice, a means of expression that transcended the limitations of 
verbal communication. Each photograph became a window into 

my soul, a reflection of the inner dialogue I dared not speak aloud. 
And yet, with all my best intentions, the specter of loneliness and 
sadness remained, a constant companion hovering at the edge of 
every frame.  
 
Dana Stirling ist eine Fine-Art-Fotografin und Mitbegründerin 
sowie Herausgeberin des Float Photo Magazine seit 2014. Derzeit 
lebt und arbeitet sie in Queens, New York. Sie erwarb ihren MFA 
in Fotografie, Video und verwandten Medien an der School of 
Visual Arts im Jahr 2016, nachdem sie zuvor ihren BA in Photo-
graphic Communications am Hadassah College Jerusalem ab-
geschlossen hatte. Dana Stirlings Arbeiten wurden in Gruppen-
ausstellungen in den USA und international prominent 
präsentiert, darunter in angesehenen Galerien wie der Panopti-
con Gallery und der Saatchi Gallery. Ihre Fotografie hat in ver-
schiedenen Publikationen Anerkennung gefunden, darunter 
Buzzfeed, Feature Shoot, Der Greif Magazine und andere.  
Ihre Arbeiten sind auf Instagram (@dana_stirling), und auf ihrer 
Webseite danastirling.com zu sehen. 
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